

Alcaldía: Ortiz asiste a la entrega de trofeos del XIII Torneo Internacional de Fútbol Base Estrella de Móstoles, una referencia en el fútbol base

Fecha de publicación: 29/03/2015 00:00

Descripción:

Han estado representados un total de 5 países (Brasil, España, México, Portugal y Reino Unido) y 6 Comunidades Autónomas españolas (Andalucía, Cataluña, Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Galicia). En total, han pasado por el torneo 22 clubes, que con 56 equipos han dado lugar a más de 1.000 participantes, entre jugadores y staff técnico.





El Alcalde, Daniel Ortiz, ha entregado los trofeos del XIII Torneo Internacional de Fútbol Base Estrella de Móstoles, que ha tenido lugar este fin de semana en los campos municipales de 'Iker Casillas' y el Estadio Municipal El Soto.

Acompañado por el Concejal de Deportes y Juventud, Francisco Vargas, y el Presidente del CD Móstoles URJC, Alfredo González, el regidor ha explicado que este torneo ha situado un año más a la ciudad de Móstoles como epicentro del fútbol de cantera a nivel internacional.

En concreto, han estado representados un total de 5 países (Brasil, España, México, Portugal y Reino Unido) y 6 Comunidades Autónomas españolas (Andalucía, Cataluña, Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Galicia). En total, han pasado por el torneo 22 clubes, que con 56 equipos han dado lugar a más de 1.000 participantes, entre jugadores y staff técnico.

Así, varias de las canteras más importantes del panorama futbolístico internacional han competido en la 13ª edición de este prestigioso Torneo. A nivel nacional han estado los filiales de los clubes más punteros de la Liga BBVA, como Real Madrid, Atlético de Madrid, Rayo Vallecano o Getafe, pero no solo del panorama autonómico, ya que los equipos también han llegado desde muchos puntos de España.

A nivel internacional dos de los equipos más laureados de Europa han estado en el Torneo, como la cantera del campeón de Europa, Porto FC, o el Crystal Palace británico, así como varios equipos venidos desde Sudamérica, como la escuela InterCups, que desde México ha repetido participación o la Seleçao Brasil Sul y la escuela Fera Montenegro.

La competición se ha desarrollado en las categorías Prebenjamín, Benjamín y Alevín (Fútbol 7) e Infantiles y Cadetes (Fútbol 11).

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo